



CENTRO CONCERTADO "SAN JUAN DE LA CRUZ"

EDUCACION INFANTIL Y PRIMARIA

Estimados padres:

En las sesiones de Educación Física, para este nuevo curso 2021-22, seguimos con la misma dinámica que el curso pasado. Sabéis que desde Consellería nos dictan ciertas normas que debemos seguir y que afectan a esta asignatura.

Una de las más importantes es el no poder hacer uso de los vestuarios del polideportivo, por tanto, este curso (al igual que el anterior) los alumnos no podrán cambiarse y por ello **NO DEBEN TRAER LA CAMISETA DE CAMBIO EN SU BOLSA DE ASEO**. Realizaremos una limpieza superficial con la toallita húmeda, después se secarán con la toalla pequeña que deben traer, pero no se podrán cambiar la camiseta.

Les pedimos su colaboración para que **los alumnos aprendan uno de los objetivos primordiales que es la higiene personal, realizando una ducha diaria en casa.**

Como norma general, la sesión de E. F. se realizará con la mascarilla puesta y, como marcan las normas establecidas por Consellería, para las actividades intensas el profesor les indicará cuándo podrán quitársela, intentando mantener en todo momento la distancia de seguridad.

Les informamos que el material de Educación Física será desinfectado tras su uso después de cada sesión de trabajo (al igual que el curso pasado), siguiendo los protocolos establecidos por la Administración y así estará preparado para su correcta utilización de forma segura.

Para la realización de las actividades propuestas en las sesiones de Educación Física será necesario que el alumno venga con **el chándal del centro y calzado deportivo.**

La equipación del colegio será obligatoria a partir de octubre. Este mes de **septiembre** deben traer **ropa y zapatillas de deporte** (pantalón corto y camiseta de manga corta).

Durante los meses en los que todavía hace calor (**septiembre, octubre, mayo y junio**), sería recomendable la **equipación de verano del colegio.**

Los alumnos que asistan a la sesión **sin esta indumentaria no realizarán la actividad** con el resto de compañeros.

Como saben, el Reglamento de Régimen Interior establece que para las salidas fuera del centro (clase de E. F. en el polideportivo, excursiones, etc.), **los alumnos deben llevar el uniforme del colegio. En caso de no hacerlo, no podrán acudir a dicha actividad.**

La ropa debe marcarse con el nombre correspondiente para evitar confusiones.

Igualmente deben acudir a las clases de Educación Física con una **bolsa de aseo** provista de:

- Bolsa o caja para guardar la mascarilla (si fuera necesario).
- Botella de agua (preferiblemente envase reutilizable de aluminio).
- Toalla pequeña.

Los alumnos con pelo largo deben trabajar en la sesión de E. F. con el pelo recogido. Y abstenerse de traer ese día pendientes, pulseras, anillos, etc., para evitar accidentes, pérdidas o roturas.

Deben justificar por escrito las faltas de asistencia puntual en la asignatura. Y si la ausencia es prolongada por problemas médicos deben traer el justificante médico donde aparezca la fecha aproximada en la que podrá realizar Educación Física.

Gracias por su colaboración.

Les saluda atentamente

Fernando Casado Martínez.

Maestro Especialista de Educación Física.